

Zürich, 17. November 2014

KR-Nr. 311/2014

A N F R A G E von Felix Hoesch (SP, Zürich)

betreffend Modalspit Zürich-München

Die Bahnverbindung nach München wird seit Jahrzehnten nicht ernst genommen und jeglicher Ausbau verzögert.

In der letzten Zeiten haben Busunternehmen vom liberalisierten Fernverkehr in Deutschland profitiert und bieten zu attraktiven Preisen während der verkehrsreichen Zeit vielfältige Verbindungen auf der Strasse an.

Um besser abschätzen zu können, wie sich der Verkehr zwischen den Zentren Zürich und München verteilt, interessiert mich die Verteilung des Personenverkehrs pro Tag auf die verschiedenen Verkehrsträger.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Personen pro durchschnittlichem Werktag benutzen von Zürich oder Winterthur den Zug?
2. Wie viele Personen pro durchschnittlichem Werktag benutzen von Zürich oder Winterthur einen Fernbus?
3. Wie viele Personen pro durchschnittlichem Werktag benutzen aus dem Kanton Zürich ein privates motorisiertes Fahrzeug?
4. Wie viele Personen pro durchschnittlichem Werktag benutzen aus dem Kanton Zürich das Flugzeug?

Felix Hoesch

311/2014